

未来につなごう！ 滝ザクラ種拾い

6月19日(木)に行った「滝ザクラを守る会(種拾い)」の活動が新聞で報じられました！



7月5日(土曜日)

福 島 民 報



滝桜の種を集める児童たち

滝桜 未来につなごう

三春中郷小「守る会」が種集め

三春町の中郷小の地元にある三春滝桜の「滝桜を守る会」は、実を拾い、種を取り出

す作業に取り組んだ。滝桜を未来につなぐ活動として今後、種をまいて苗木を育てる。地元の名木を守りながら自然の大切さを学ぶとともに、地域住民との交流を深めている。全校児童が参加し、滝桜の周囲に敷いたブルーシートの上に落ちた実を一つ一つ丁寧に拾い集めた。町職員や三春さくらの会メンバーが準備をしたり、アドバイスをしたりして協力した。学校に戻ると、拾い集めた滝桜の実から種を取り出す作業に臨んだ。班に分かれ、水で果肉を洗い流した。今年取り出した種は1184個に上った。6年生の山口莉瑚さんは「たくさん種を集められて楽しかった。これからもみんなで滝桜を守り、PRしていきたい」と笑顔を見せた。児童は、花見シーズに観光客に滝桜を紹介するボランティア活動を展開するなど、地域の宝・滝桜を守り育て、魅力を発信する活動を展開している。

